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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2024 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

24.10.2024 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit dem 24. Juli 2024 gilt in der Eugen-Richter-Straße in beiden Fahrtrichtungen tagsüber ein 

Tempolimit von 30 km/h. Diese Änderung wurde von der Stadtverwaltung nicht bekannt gemacht. 

Die Polizei sah diese Maßnahme als möglich, aber nicht zwingend notwendig an.  

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

1. Warum wurde das Tempolimit in der Eugen-Richter-Straße eingeführt und wann wurde es 

von wem entschieden? 

2. Weswegen wurde die Änderung nicht öffentlich bekannt gemacht und wieso wurden keine 

zusätzlichen Hinweise, etwa eine Tempo 30 Markierung auf der Fahrbahn, genutzt? 

3. Welche weiteren Tempolimits wurden seit Anfang des Jahres eingeführt und welche sind 

bereits geplant, aber noch nicht umgesetzt? 
 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

23.09.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Herr Grenzdörffer 
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